

Mardi 17 janvier, C'est Marie-Pierre qui mène la danse.

Avant tout, elle nous donne des nouvelles de notre ami Jean-Claude.

Il est sur le bon chemin, ça va mieux et il reprend le moral.  
Tant mieux ! On pense bien à lui !

Bon il faut y aller, Jean-Louis est déjà parti ...



Sur le sentier des dix !



Il y a longtemps qu'on avait pas vu d'eau ici.



On était prévenu, ça monte direct dès le départ ...



ça, c'est du caillou !!



La côte... ça réchauffe !!



ça monte, c'est plat, ça descend, ...  
le principe même d'une randonnée !



Chemin du Pré serpent et le centre équestre.



Et la Croix des pestiférés .



Retour sur Épinal, avec la vue sur le château dans la brume.



Et la Carrière Collot avec ses œuvres de sculpteurs.

Une dernière grimpette, et nous pourrons profiter de la vue  
sur Épinal, ...

enfin c'est comme ça qu'on nous l'a vendu !



Peux mieux faire !...





Mais ... tant qu'on voit les copines ...

Nous arrivons à la fin de notre parcours, en passant devant une maison encore décorée aux couleurs de Noël !



Nos voitures ne risquent rien, le gardien est dans sa casemate, il surveille !

Et voilà, un bon tour d'une dizaine de kms,  
où nous avons eu pluie, neige depuis la mi parcours avec une température  
hivernale.

Merci à Marie-Pierre !!